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TSV Seeg-Hopferau-Eisenberg 
Vorstandssitzung 

Datum: 
29.09.2022 

Ort:  Beginn: 19:35 Uhr Ende: 21:45 Uhr 

V1 Thomas Kaiser V2 
Matthias 
Stocker-Böck 
entschuldigt 

V3 Andy Schmölz 

V4 Adelbert Graf V5 Josef Gast V6 Alfred Unsin 
entschuldigt 

 
Tagesordnung 

1. Übungsleiterpauschale 
2. Gemeindezuschüsse 
3. Sportstättenverträge 
4. Ehrenamtskarte 
5. Sportunfall 
6. IAB-Stellenerhebung der Bundesagentur für Arbeit 
7. Arbeitsverträge, Niederschriften, Führungszeugnisse, Selbstverpflich-

tungserklärungen und Spendenquittungen 
8. Ehrungsabend 
9. Geschäftsstelle 

10. Vorstandstätigkeiten und Geschäftsstellenunterstützung 
11. Wünsche, Anträge, Verschiedenes 
 

TOP 1 

 
Übungsleiterpauschale 
 
Die Vereinspauschale ist eingegangen. Die Aufteilung ist Anlage dieses Pro-
tokolls. Andy kümmert sich um die weitere Verteilung. 
Die Abteilung Ski bemängelt eine fehlende ÜL-Pauschale, Frau Schad. Lt. 
Thomas ist sie aber enthalten. 
Falls Abteilungen nachfragen, die Mitgliederwerte richten sich aufgrund 
Corona-Regelungen nach dem Vorjahr. 

TOP 2 

 
Gemeindezuschüsse 
 
Die Rückforderung der Gemeinden von je 25.000 € ist zurücküberwiesen. 
Jetzt muss der Verein eine Aufstellung über Kosten machen damit die Ge-
meinden den Betrag wieder zuschießen. Dazu werden größere Rechnungen 
abgewartet. 

TOP 3 

 
Sportstättenverträge 
 
Für Zuschüsse muss der Pachtvertrag für das Vereinsheim und den Sport-
platz auf 30 Jahre verlängert werden. Lt. Gemeinde liegt der alte Vertrag 
nicht vor. Thomas hat eine Kopie des Vereinsexemplars über mich an die 
Gemeinde gesandt. Jetzt kann die Gemeinde den neuen Vertrag abgleichen 
und unterschreiben. Der Bürgermeister wurde vom Gemeinderat dazu be-
auftragt. 

TOP 4 

 
Ehrenamtskarte 
 
Die Vereine sollen Vorschläge machen (s. Schreiben in der Anlage). Der Vor-
stand kann Abteilungsleiter melden. Die Abteilungen sollen Vorschläge für 
ihre Mitglieder selber machen. 
Der Vorstand schlägt Thorsten Reinke und Elke Nigg vor. Thorsten war schon 
mal dran. Deshalb schlagen wir diesmal nur Elke Nigg vor. Die Geschäfts-
stelle soll sich darum kümmern. 
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Die anderen Abteilungsleiter sind entweder zu kurz im Amt (5 Jahre) oder 
haben im Verhältnis weniger zu tun. 

TOP 5 

 
Sportunfall 
 
Nina Walk (ÜL bei TuT) hat sich einen Kreuzbandriss währen des Trainings 
zugezogen. Elke Nigg hat die Schadensmeldung online bei der ARAG ge-
macht. Das entsprechende Formular der VBG erledigt Thomas. 

TOP 6 

 
IAB-Stellenerhebung der Bundesagentur für Arbeit 
 
Darum soll sich die Geschäftsstelle kümmern und die Formulare ausfüllen. 
 Tobi Scherbaum ist versicherungspflichtig gemeldet. 
 Benni und Josef Gast sind Minijobber 

TOP 7 

 
Arbeitsverträge, Niederschriften, Führungszeugnisse, Selbstver-
pflichtungserklärungen und Spendenquittungen 
 
Darum soll sich zukünftig die Geschäftsstelle kümmern. 
Thomas hat eine entsprechende Datei weitergegeben, die allerdings nicht-
mehr dem aktuellen Stand entspricht, da sie einem stetigen Wandel unter-
worfen ist. Sie soll wieder auf den aktuellen Stand gebracht werden und von 
der Geschäftsstelle gepflegt werden. Eine Einarbeitung soll noch erfolgen. 

TOP 8 

 
Ehrungsabend 
 
Die Aufgaben sind verteilt. 
Seppi trifft sich am 05.10. mit Alfred um die Ämterehrungen abschließend 
vorzubereiten. Danach müssen umgehend die Anträge beim BLSV gestellt 
werden. 
Der Serienbrief für die Einladungen kann so wie vorbereitet verwendet wer-
den. Die Präsentation steht weitestgehend. Es fehlen noch Fotos. 
Die Gespräche mit den potentiellen Ehrenmitgliedern wurden noch nicht ge-
führt. Bei den Gesprächen soll auch daran gedacht werden, dass daraus die 
Vita erstellt werden kann. Zusätzlich soll um ein bis zwei Fotos gebeten wer-
den. 
Sind die Weizenguys schon gebucht? 
Der Zeitplan passt noch. 

TOP 9 

 
Geschäftsstelle 
 
Die EDV-Ausstattung wurde beauftragt und bestellt. Andy hätte gerne 16 
RAM gehabt. Peter Schimak meinte jedoch, dass 8 GB ausreichend sind, vor 
allen da nachgerüstet werden kann. 
Office 365 wurde nicht für notwendig erachtet, da keine weiteren Lizenzen 
benötigt werden. 
Andy kümmert sich um ein Upgrade der Leitung. 
 
Seppi hat einen eigenen Schlüssel für die Geschäftsstelle beantragt. Es 
wurde beschlossen, dass alle 6 Vorstandsmitglieder Anspruch auf einen Ge-
neralschlüssel haben. 
 
Die Geschäftsstelle ist in der Regel am Montag und Dienstag von 8:00 Uhr 
bis 11:00 Uhr besetzt. Eine vorherige Anmeldung ist aber sinnvoll. Der Fest-
netzanschluss funktioniert aktuell nicht. Soll aber nach Wechsel des Routers 
wieder funktionieren. 
 
Der Geschäftsstellen-Mitarbeiter bekommt einen eigenen Stempel. Die 
Stempelfarbe ist rot. Andy hat hier noch Reserven. Es ist die gleiche Farbe 
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mit der eigentlich Matthias stempelt. Da er jedoch relativ wenig abstempelt 
ist die Überschneidung tragbar. 

TOP 10 

 
Vorstandstätigkeiten und Geschäftsstellenunterstützung 
 
Aufgrund der Arbeiten die jetzt auf die Geschäftsstelle zukommen, ist Seppi 
der Meinung, dass er dann nicht die kompletten Tätigkeiten von Adi über-
nehmen kann, da dies in dem zeitlichen Rahmen nicht zu schaffen ist. 
Hier kam es zu einer Diskussion welche Tätigkeiten in der Geschäftsstelle 
erledigt werden sollten und welche Tätigkeiten bei den Vorstandsmitgliedern 
verbleiben. 
Vom Grunde her sollten alle laufenden Verwaltungstätigkeiten, darunter 
auch die laufende Mitgliederverwaltung, durch die Geschäftsstelle erledigt 
werden. Die restlichen Tätigkeiten sollten durch die Vorstandsmittglieder 
weiter im Ehrenamt getätigt werden. 
Adi war damit nicht ganz einverstanden, da er der Meinung ist, dass er die 
komplette Mitgliederverwaltung 22 Jahre jetzt gemacht hat und es ihm 
reicht. Für ihn wäre die Konsequenz, dass er die Vorstandstätigkeit nicht 
mehr weiter machen würde. Er könnte sich aber vorstellen andere Tätigkei-
ten zu übernehmen. 
Da momentan der Ehrungsabend auch in der Geschäftsstelle viel Zeit in An-
spruch nimmt, könnte es sein, dass wenn diese Arbeit wegfällt, Adi andere 
Aufgaben übernimmt und Mattias Tätigkeiten von Thomas übernimmt (ggf. 
die Spendenquittungen), die Geschäftsstelle in der Lage ist die komplette 
Mitgliederverwaltung zu übernehmen. Da alles neu ist und Seppi auch die 
entsprechende Routine fehlt, sollte es erst so nach und nach in der Ge-
schäftsstelle ausprobiert werden. 

TOP 11 

 
Wünsche, Anträge, Verschiedenes 
 
- BLSV digital heißt jetzt BLSV 360. Vom Grunde her dürfte es bei der 

Nutzung keine Änderung zur Vorgängerversion geben. 
- Thomas schickt die abgelaufenen ÜL-Lizenzen zurück 
- Kreisversammlung des BLSV Sportkreises OAL findet am 20.10.2022 

statt. Unser TSV kann drei Delegierte hinschicken. Keiner geht hin. 
- Die Gebührenbefreiung von Transparenzregister liegt jetzt vor. 
- Die nächste Ausschusssitzung ist für den 11.10.2022 geplant. Vermutlich 

im Vereinsheim in Unterreuten. 

f.d.R. Josef Gast 

 










